



福田っ子だより

福田小学校だより 第4号 2024年7月23日発行

1 学期終業式 宮本校長の話「チャレンジする夏休み」に

今日で1学期が終わります。1学期は、4月から今日まで学校のある日は74日間でした。4月と5月は「であい・前進」のステージ。みんなそれぞれ新しい学年になり、新しいクラスになり、多くの友達や先生方と出会いました。行事では1年生を迎える会があり、明るい雰囲気、みんなが温かく1年生を歓迎してくれたことがとてもうれしかったです。また、今年度から代表委員会が開かれ、学校をよくするため、各クラスから出た意見をもとにみんなで話し合っていくというスタイルが始まりました。

そして6月・7月は「チャレンジ・全力」のステージ。福田小最大の行事である運動会がありました。「最後まであきらめずに戦いぬき 感動を再びよみがえらせよう」というスローガンのもと、全員が全力で頑張った運動会は、きっとみんなの心にも強く残っているのではないのでしょうか。6年生を中心とした応援も見ている人の心を熱くしてくれました。開学151年目のパワーアップした福田小を感じました。

さて、1学期のスタートの時に、私から2つのお願いについて話をしました。まず1番目は、「あいさつは自分から」ということでした。元気にあいさつができましたか。チャレンジウィークでもみんなで意識できましたね。これからもあいさつをこの福田小の自慢の1つにしていきましょう。2番目は、「勉強がんばり名人になろう」ということでした。授業中に先生や友達の話、目と耳と心で聴いたり、自分の目標をもってがんばったりできたでしょうか。1つでも「これを頑張った。」って言えることがきっとあるはずです。しっかり自分を振り返り、頑張った自分をぜひ褒めてあげてください。そして、これからも頑張りを続けて、好きだ、得意だと言える教科をぜひ作ってほしいと思います。ちなみに、私が好きな教科は社会科です。

さあ、いよいよ明日から36日間の夏休みに入ります。今年の夏休みはまだまだチャレンジステージの期間ですので、目標や計画を立てて「チャレンジする夏休み」にしてほしいと思います。計画を作っておかないとあっという間に過ぎてしまいます。そのために、私からいくつか気をつけてほしいことをお話しします。これを守れば、いろんなことにチャレンジできます。

一番目は「は」…はやね・はやおき・あさごはん

二番目は「が」…学習する時間を毎日つくる

三番目は「き」…気を付けて活動する(病気や事故など)

これらを心がけ、暑さに負けず、元気で楽しい「チャレンジする夏休み」にしてください。また、今年の夏はフランスのパリでオリンピックとパラリンピックが開かれます。トップアスリートたちの全力でのチャレンジにもぜひ注目しましょう。

最後に、この1学期の間、みんなが元気に過ごせたのは、友達・家族・先生・地域の皆さんなど多くの方のおかげです。お互いにお礼を言って終わりとしたいと思います。私の後に続けて、心を入れて言ってください。「ありがとうございました」

【1学期の各学年の様子】

1年生 生活科「学校探検」



2年生 生活科

「3年生との野菜交流」



3年生 図工

「はじめての絵の具」



4年生 はまぼう学習

「車椅子体験」



5年生 はまぼう学習

「環境守リーダー発表会」



6年生 社会科「歴史教室」



なかよし学級 生活単元・自立活動「なかよし夏祭り」



一部の紹介ではありますが、どの子も自分の目標に向かい、友達と関わり合って、生き生きと活動する姿が見られました。各学年の様々な活動の様子については、本校ホームページにありますので、ぜひ御覧ください。2学期も、1学期以上に、「かかわりいっぱい、やさしさいっぱいの学校」を目指して、教育活動を進めていきます。2学期以降も、御支援・御協力をお願いします。

福田小 HPは、
こちらからご覧
いただけます。



【お知らせ】

○学籍に関するお知らせ（転出・転出予定の報告）

9月になると令和7年度の在籍人数の調査が始まります。夏季休業中を含め、今後、御家庭の事情等でやむを得ず転居・転居予定となる場合には、速やかに担任までお知らせください。また、福田地区内への小学生のいる御家族の転居の情報がありましたら、お知らせください。



○夏休み中の学校閉庁日

7月17日のコドモンでお知らせしたように、8月13日（火）から15日（木）は学校閉庁日です。児童の緊急時の連絡については、磐田市教育委員会（TEL0538-37-2760）をお願いします。